
 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学級目標を達成するために② 
昨日の学活の時間に、先週行った「学級目標を達成するために」の発表を各クラス行いました。発表

は班単位で行い、自分たちが考えた具体的な方法を発表しました。「聞く」人のことを第一に考えて、伝

え方が工夫されている様子がありました。「発表する」ことがゴールではなく、「達成する」ことがゴール

です。今回の取組で、自分と違う考え方をもっている人がいたと思います。その考えを聞いて、否定的

な考えをもつのではなく、新しい考え方という肯定的な考え方をもちましょう。いろいろな考え方を知

ることで、いい刺激になります。参考にできることは参考にして、今後の学校生活に役立ててくださ

い。 

〈発表の様子〉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

シブヤ科始めています。 
今年度より、「総合的な学習の時間」の一部として渋谷区について理解を深めるために、「シブヤ科」

が始まりました。渋谷区のいいところ・他地区と比べて自慢できることは何か。これからの社会を考

え、どんなことを渋谷区として考えられるかなど、これからの未来について考える時間になります。１

年次は「シブヤについて」。２年次は「SDGｓについて」。３年次は「Society５．０とキャリア」について３

ヶ年計画で考えています。みんなが生活している中で、「困っていること」「あ！これいいな」等の情報

がヒントになります。みんなの積極的な取組に期待しています。 

〈授業で使用した資料〉 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  計画的に生活を送りましょう。 
  連休が明け、先週はオンライン生徒総会がありました。部活動に所属している人は、練習を一生懸

命がんばっていることと思います。運動部に関しては、3年生の最後の試合が近いということで熱

の入った練習を行っていると思います。ぜひ、上級生の必死に練習している様子をよく見てくださ

い。上級生と関わることができる数少ないチャンスです。一つでも多く真似できるようがんばってく

ださい。 

授業では、タブレットを使用する頻度が増え、充実して時間を送っていると思います。タブレット

を使用することで印象に残る授業になっていると思いますが、知識としてどれくらい蓄積していま

すか？タブレットの使用が全てではありません。タブレットは、みんなの学習を支援する道具の一つ

です。そのように考えると、お家での復習の大切さに気が付きます。限りある時間を有効に使える

ことが大事です。 

  

☆１ 組★ 

 

☆２ 組★ 

 

☆３ 組★ 

 

  

  

～確認です（遅刻をして登校する際）。～ 

 学校の門と隣のドアは、安全面の関係で閉まっています。しかし、カギはかかっていません。ドアを

開けて敷地内に入り、校舎のドアを開けて入ってください。困ったらインターホンがあるのでボタン

を押してください。上履きに履き替えた後、２階の職員室に寄り、学年の先生に登校したことを伝え

てください。 

 


